



## 「勝手解釈」

人と会話をする中で特定の言葉の印象が強く、相手の意とする事と全く異なった解釈をして会話が一時途絶える事があります。

この現象は脳の思考回路に異常があるからなのか、加齢による老化に起因するのか、はたまた程度の差こそあれ誰でもありうる現象なのでしょうか？

① MAX VALUE

所用で八本松に行く前に2つの店に立ち寄ることで出かけ、まず広大近くの店で買い物をしました。「次はどこへ行くのだったかね？」

「MAX VALUEです」

「では下見大池を通り、八本松駅を左折するルートで行くよ」

「何で？」——こんな会話をしながら走り出したのですが、MAXの言葉で、私の脳はMr.MAXと勝手解釈していたことに気付き、「ターンして目的の店に向かいました。

このところ物忘れが酷くなつてあり、脳の老化が進んでいるように思われるのが気かりです。最近は脳年令の判定をしたり、活性化をするゲーム器があるようですが、極力脳の老化は遅らせたいのですね。

② フォメン？

ある日の夕方、所用を済ませ家路に着くため梅田の地下街を歩いていた時のことです。前方で傘の

特売をしている店を見つけ、丁度雨が降り出していたこともあります。あれこれと傘を見ていると、私の横にいた西欧人風の男性が女店員に声を掛けました。

西欧人 「フォメン？」

女店員 「ノー、シルク」

西欧人 「????」

女店員 「????」

西欧人 「????」

女店員 「????」

しばらく二人の間に奇妙な沈黙が流れた後、誤りに気付いた女店員が慌てて言いました「Oh Yes!」私は急いで店を飛び出しました。

だってそのままその場に留まれば、きっと大笑いしていただからです。

落語や漫才の世界だけでなく、現実にもこんなお笑いネタがあるものだと感心しました。雨降りをどうしようかななどすっかり忘れ、ニヤニヤしながら家路に着きました。古い話ですが、今の私にとっては「勘違い」や「勝手解釈」は単に老化によるものだけではなく、若い人でもあること自分自身を慰めています。

## 代表幹事 相馬 實

シャープ社友会  
広島支部会報  
ひびき第38号

## 主要記事

2面 1面  
春 夏 秋 冬地区担当幹事・委員報告  
HOW DO YOU DO

8 7面

役員会だより  
社友短信 編集後記

## 春の懇親日帰り旅行 春うららの「小豆島」へ

## スケジュール 4月20日(木)

出発 第3工場 午前7時30分  
中央公民館 7時40分

昼食 ビーチサイドホテル鹿島荘(松花堂弁当)

帰着 第3工場 午後8時30(予定)  
小豆島滞在 約5時間

主な観光と散策 寒霞渓 オリーブ園 など

お土産・名産品 オリーブ苗木・オリーブオイル・お魚加工品(佃煮など)  
参加費 ¥7,500(昼食・ロープウェイ料金含む)

今年はぜひ山口で  
地区会合を開きたい

山口地区委員 松田 正博さん

社友会の皆様、こんにちは。お元気で  
ご活躍のことと、お察しいたします。  
山口地区委員の松田です。  
日頃は、さして支部活動は出来ていま  
せんが、時々、広島、山口の会員の仲間  
と山登りを楽しんでおります。

日々は、魚釣り、ウエイトトレーニン  
グ、スイミング、温泉等で、過ごしています  
ますが、その中で特にスイミングは、自  
由形50M競泳で、8月に行われるマス  
ターズの出場を目指して力をいれています  
この年でかなりしんどいことですが、  
同年輩の仲間と、競い合いながら、頑  
張っています。  
今年、ぜひともやってみたいことは、  
かねてから懸案事項になっています、社  
友会山口部会の開催です。

昨年末、第一回合同O-B会開催  
今年も是非とも

岡山地区委員 池田 征三郎さん

拜啓、早春の候、今年は三月になつても、  
も、昨年に引き続き寒い気候にて、梅の  
花も開花に戸惑いがあるこの頃です。  
さて、岡山地区はご存知のよう、近  
畿支部会員メンバーも同数程度おられ、  
お互いの連携に難しさも共有しております。

ただ、昨年暮れに第一回合同のO-B懇親  
会を実施、なごやかな集いになりました  
。（毎年実施予定です）  
また旧設備グループO-B会は毎年、一  
泊の懇親会と年三回合同のゴルフコンペ  
は幹事も粘り強く呼びかけ、幅広い仲間  
での懇親と適度の芝刈りが出来ております。  
（継続は力なりかな）  
個人的には、リタイヤ後、現職時最後  
10年の仕事に恵まれ、ボランティアでは  
県の地球温暖化防止活動推進・省エネル  
ギー普及等をボチボチ。

ビジネスでは関連の新エネルギー（太  
陽光発電&オール電化）普及に住宅リ  
フォーム会社と業務委託を受け、ボチボ  
チやっております。



山口地区の皆さんとの登山



マスターズ出場目指す松田さん

## 各地区とも活動が多彩に

地区担当幹事 山根 行雄さん

昨年 総会より、社友会広島支部の企画  
担当幹事として、社友会のお世話をさせ  
て頂くことに成りました。

若輩者の私にとり、不慣れな事が多

く、先輩役員の方々のお力添えを頂き  
なんとか、諸行事（地区委員登録、並び  
に、発足に伴う役員会出席打ち合わせ、  
秋季親睦旅行、新年賀詞交歓会＆セミ  
ナーなど）を遂行出来ました。

現在の会員の方々の協力をえながら、  
消息確認、名簿作成、参加の呼びかけを  
図り、今年、秋ごろの開催を目指したい  
と思っております。

皆様のご協力をよろしくお願い申し上  
げます。

また、昨秋より、山口地区の社友会メ  
ンバー3名と広島の仲間（私が参加して  
いる登山クラブ3名）一緒になつて、宮  
島弥山登山や三段峠ウォーキングを実施  
して旧交を温めました。

今年も、山口地区での合同登山を計画  
しています。

山陰地区的地区委員、山澤さんと予て  
おり、相談していました件、今春、山陰  
地区7名の社友会員の親睦会開催へ参加  
させて頂き、社友会活動に対する、ご理  
解やご協力へのお願いを致しました。

当地での、ご活躍の様子や交流活動、  
情報の交換が少しでも、出来れば幸いで  
す。

岡山地区も、秋口に設備OB会（一部家  
電メンバーも含む）へ参加させて頂き  
て、連携パイプ作りを図つて参りたいと  
存じます。

四国地区は、会員数は多くはありません  
が、谷井さん以外は知り合いの方がお  
りませんので、連携作りを、谷井さんと  
良く相談の上、徐々に対処致したいと考  
えています。

自らは三年前から、太陽光発電システム&オール電化導入、光熱費ゼロ住宅  
に近づくべく夫婦共々、月々の買電、売  
電データーをシミュレーションしながら、  
仕事に遊びに適度の緊張感を持ちつつ、日々過ごしております。

あるこう会

## 楽しかった山ウォーキング

小幡 友幸さん

3月の定例会の、黒瀬町にある小田山登頂を目指した。標高719mのならかな感じの山である。小田山と書いて「こたさん」と読む、やさしいひびきの名前です。

集合場所、市役所駐車場に13名集まつた。いつもなら20名以上のメンバーが参加するが、山登りと聞いて、しりごみした人も居たかも！

黒瀬のゆめタウンで各自好みの弁当を仕入れて頂上で昼食した。

登山口では、三宮さん差し入れのいつ

もながらのコーヒーとゆで卵を頂いて頂上へ歩く。

先に下見で歩いた濱川さんによれば、

八本松の石仮のある大山よりは登り易い

とのことであった。

ゆるやかな道を好天気の、日差しを浴びて歩く。二日前に降った残雪があった

今朝の冷え込みで霜柱の道が滑り易くなっているので、気を付けて歩く。下から

見ると、なだらかな傾斜の感じで道が相

当長いと思つた。

木が茂つて日当たりが無くなつたあたりから、少し急な感じの坂道になる。

しばらく行くと大石があるあたりか

ら、急坂になる。

ペースを落としゆっくり歩くが、しん

どくなつた人も出て、休み休み歩く。頂

上が近い知らせか日陰には前の、雪が解

けずに一面白くなつて居た。

3月になつて雪が未だあるとは思わな



小田山（こたさん）山頂にて

何とかして頂上にたどり着いた。そこは一寸した広場になつて居て日差しも注ぐ。12時丁度で弁当を開いて、しゃべりながら食事する。

疲れた身には大変美味しい。

少し休んで下にある手洗鉢岩を見に行く。相当大きな岩で上にくぼみがあり、そこには氷が張って居た。

氷も予想外で相当寒いと思った。

厚さも1センチはあった。そして岩の下に相当のつららが、下がつて居た。

これも想像外であった。

しばらく居てから下山する。

こちらは楽だけど、滑り易いので気をつけて下つた。しんどかったが案外楽しい

登りであった。帰る途中にある雲母の里の銭湯に入つて疲れを癒した。

意外であったのは、相当大きい湯場なのに石鹼が置いてなく、体を洗えないのが困った。湯上りにそれぞれの、好みの嗜好を注文して食べて解散した。

その他の例会の模様はホームページあるこう会にアクセスしてご覧ください。

## グランドゴルフ

### 今年も冬は厳しかった

#### グラウンドゴルフ

三月も半ばと言うのに雪が降り、今年の冬は今までにもまして、活動が冷え込んでしまいました。

年を明けての初打ちが1月20日。

今年の『止まり』一号は誰かと話しながらのプレーでしたが、やはり経験を積まれている濱川さんがコース・強さ共にピタリと決まってすんなりポスト内に止められました。

その後の活動は2月に1回、3月に1回と雨や雪に邪魔され、低調な活動に終わっております。

寒い間は活動時間を午後2時からにしておりましたが、4月からは午前10時に戻し、活発に動きたいと思います。

関心のある方は体験してみて下さい。そして良かったら仲間に入って下さい。

23日(日)に東広島運動公園にて参加費無料の大会が開催されます。

どなたでも参加できます。当日9時に運動公園多目的広場へ集まってください。そこで受付、プレー開始となります。

記 河 上

グラウンドゴルフ同好会のホームページでは、グラウンドゴルフの楽しみ方も紹介しています。

必要な用具、ゲームの方法、ルールなどを掲載しています。

また、同好会で「体験入会」を希望される方のために、用具を準備しています。お気軽にご参加されるよう、お待ちしています。



## ニュース

東広島市民スポーツ大会として4月

## 釣り

これからはメバルが本番  
皆さん釣りを楽しみませんか

今回は安芸津港よりの出船で初めての  
釣行になります。

前回に報告しましたが、今までお世話  
になつた鹿島の小平さんが病気になり、  
釣行が出来なくなつた為に、かめや釣具  
の紹介で沖田さんを紹介していただきま  
した。舟の名前は響です、

いつもは竹原マリンに舟を置いていま  
すが、貸切のときは安芸津港まで来てくれ  
ます、

3月7日(日)。同好会では初めての  
釣行です。大きい舟でトイレも電気(電  
動用)も配線しています。

今年の対象魚はメバルと太刀魚です。  
昨年はメバルが不漁でしたので今年はどう  
んな釣行になるのか心配です。

船頭さんの話では今年は良く釣れてい  
ること、一安心です。

## ボーリング

## 1月大会(第29回)喜田 栄禧さん優勝

1月28日(土)第29回大会は26名(社友会15、紅葉会4、会員夫人7)  
の参加で大会を実施。多数参加者の競技で大いに盛り上がる結果を得た。

成績は日頃の実力者である『喜田栄禧さん』が604点の高得点で  
優勝された。(準優勝)紅葉会の川田美美子さん、578点  
(第三位)川股 幸雄さん、561点。

上位3人の方が優秀な成績を勝ち取られた。

又、ハイゲーム賞は(男子の部)喜田栄禧さん239点。

(女子の部)勝山秀子さん207点。

が手中に收め、日頃の練習成果を披露された。

当同好会は2006年度よりさらに体力、技術向上のため月例会、大会での  
ゲーム数を増やし3ゲーム合計の競技とする。月例会実施は毎週第3金曜  
日・大会は年4回計画とし、頑張っております。 記 細井



入賞の3人  
中央 優勝の喜田さん  
左 準優勝 紅葉会の  
川田美美子さん  
右 三位の川股さん

勿論、魚探で見るのがですが、私にはど  
んな所に魚が居るのか全然わかりませ  
ん。

この日はよく釣れました。型は今ひと  
つでしたが、數はよく釣れました。  
メバルの後は太刀魚です。太刀魚と言  
えば今までは秋に倉橋、蒲刈で夕方から  
きびなごを餌にした電気うき釣りしか知  
らなかつたのですが、今日は中島沖で冶  
具(ヘルアー)を使っての舟釣りです。

このポイントはいかなごなど小魚がよく  
集まる海域なので、太刀魚が年中釣れる  
そうです。

特に12月~2月は型もよくて、釣り  
舟が100隻くらい出るそうです。

いよいよ釣り開始です。皆につぎつぎ  
と当たりが有ります。釣れた釣れたの  
声。ところが小さいサイズばかりです。  
今日はベルトサイズばかりです。

2月には大きいのが釣れたそうですが、  
今日はベルトサイズばかりです。  
引きを楽しみましたが、型に不満でし  
た。メバル、太刀魚共まあまあでした。

これから夏にかけて、アジ、サバ、ハマ  
チ、と青物の季節です。  
皆さん釣りを楽しみませんか、宜しく。

## ダンススポーツ

チャチャチャーは  
難しい



現在の会員は既に今年の四月で一年  
半に成ろうとしています。  
既に練習したモダン三種目とラテ  
ン、二種目はダンスパーティーで踊れ  
る程度の状況にあります。  
今年から新しくラテンのチャチャ  
チャを始めましたが、リズムが早くて  
皆さん、なかなかカリズムに乗れませ  
ん。(年のせい?)

今までに比べて困難な様子です。  
それでも頑張って何とかベーシック  
ステップが出来るようになります。  
これからは、先ず曲に乗せてリズム  
が踏めるように練習をつんでから、バ  
リエーションステップに入るべく努力  
を続けております。

四月から新しい期に入りますが、こ  
の機に新しい初心者を迎えて、最初か  
らのグループを始めたいと思っており  
ます、今年こそチャレンジして見よう  
と思われる方は大歓迎でお待ち致して  
おります。

またメバルのポイントは非常に小さく  
狭いので、舟の右ではよく釣れても、  
左の人は全然釣れないことが有ります。  
他のポイントを探します。

釣れたポイントを2~3回流しては、  
他のポイントを探します。

## ゴルフ

## すばらしい記録 エイジシユート 76の嵐さん

## グランピオン&amp;月例の一冠獲得

平成17年度最終戦であり、恒例のグランドチャンピオン2005賞をかけたイベントを兼ねたコンペでした。

会場はホームグランドとはいえ、チャンピオンコースに相応しく整備も良いものの、ゴルフのトータルテクニックが要求される難コースとも言えます。

2ヶ月の自主トレ後でもあり、参加選手はそれぞれの思惑でのスタートでした。

結果は、成績表通り、各選手はどこかのホールでの落し穴に引っかかって、苦戦の跡が伺え、結局テクニシャンが上位に位置しました。

中でも、すばらしい記録が出たのは、選手最高年齢で、コースプレイ回数ナンバーワンの嵐 定明さん。

エイジシユート（年齢通り）のグロススコアーで、ネット7アンダー優勝でした。且つ、グランドチャンピオン2005賞とダブルの栄冠を獲得したコンペでした。

これで今期コンペも終了し、4月より

心機一転し、健康を基本に皆勤出来ます  
ようにしたいものです。  
来期18年度公式開幕戦は昨年同様



写真中 優勝の嵐さん  
写真左 二位の山内さん  
写真右 三位の山口さん

「桜満開」を期待して  
・4月13日（木）宮島志和カントリー  
・5月15日（月）安芸カントリーで第90回コンペ記念大会を予定しています。

既に新会員の予約も伺っていますが、健康で動ける内に一度は参加して見ませんか？・・・お待ちしています。

## 囲碁・将棋

## 例月の活動休止日ないのが自慢

先の二月の定例活動日は六日、この日も相変わらず寒い。

こんな寒い日にわざわざ囲碁、将棋を指しに来てくれるのだろうか？

そうこうしている間に細井さん、河上さん、坂田さん、小幡さん・・・と次々に。当同好会の世話人としての自慢は、技量についてはさしあいて自慢は出来ないものの再スタート以降、約三年半、例月の活動予定日が休止に至った事は未だ無い。

という事で、この二月は細井さんと小幡さんの登場！当同好会のメンバーの中

での将棋の腕前は上級の二人。大いに熱の入った様子で双方とも頻繁に長考する一戦でした。  
そして三月も六日。やっと春の息吹を感じるような暖かい日、時々、「株」の方に話が逸れながら、世話人と河上さんの囲碁の一戦。この一戦では毎度の事ながら戦いに始まり、戦いに終るのであります。  
毎月第一月曜日、朝十時半より社交会室で定例活動を行っています。興味のある方は是非社交会室を覗いてください。皆さんのお越しをお待ちしています。



写真上 対局中の小幡さん(右)  
と細井さん

写真左 春眠中？の河上さん



第88回コンペ(18H) (H18.3/10賀茂C/C)		
順位	参加者	par
1 G	嵐	-7
2 G	山内	-3
3 G	山口(剛)	-2
4	前田	0
5	杉山	+1
6 G	河上	+1
7	鈴木	+3
8 G	小谷	+3
9 G	清田	+3
10	車角	+4
11	奥村(昌)	+4
12	益田	+5
13 G	伊藤	+5
14	山本(善)	+5
15	中西	+5
16 G	丸山	+5
17	相馬	+5
18	出口	+7
19	西尾	+7
20 G	山口(春)	+8
21 G	広瀬	+8
22	森本	+8
23 G	猪飼	+9
24	明石	+9
25	勝山	+9
26	山本(博)	+10
27 G	原田	+10
28	松本(邦)	+11
29	湯浅	+12
30	奥村(恭)	+12
31	宮谷	+12
32	津郷	+16
33 G	櫻見	+24
34	佐々木	+27
OUT/IN		
奥村(恭)/山本(善)		
N-1 原田/河上		
前田/山口(春)		
山内/伊藤		

Gはチャンピオン賞エントリー者

写そう会

## フィルム切れが続出した 「渡り鳥」狙いの冬季撮影会



冠雪の大山をバックに

第三回「写そう会」作品展を開催しました。  
昨年の春から秋にかけて開催した撮影会の写真を中心に纏めたものです。賀詞交歓会に出席された社友会会員の方からは、写真展示による会場の相乗効果が期待出来る事、又、展示作品のレベルが一段と向上しているとの、嬉しいお話を戴きました。

1月の勉強会では、会員アドバイザーの車角さんによる写真撮影の準備段階から写真整理に至るまでのプロセス指導により、個々の写真技量向上に役立つました。

続く2月は、写そう会発足後、初め

て山陰島根&鳥取での一泊撮影会を開催。

冬季の山陰の天候としては珍しく晴天に恵まれ、日御碕経島の「ウミネコ」、米子水鳥公園&安来の「ハクチョウ」、大山の雪景色等を狙ったものの、フィルム派はデジカメ派のハイベースなシャッター切りに乘せられて、手持ちのフィルム切れが続出し、慌ててフィルムを買い求める破目に。

3月の作品講評会では撮影会で盛り上がった「渡り鳥」の作品を持ち寄り、「飛ぶ鳥」を写す苦労話に花が咲き、シャツターチャンス狙いや撮影手法について情報交換を行いました。

4月には、「桜」をテーマとした春季撮影会に加えて、外部会場を利用した絵手紙同好会との初の合同作品展、社友会定期総会の場を利用し第四回の作品展を開催する計画にあります。

会員も25名に増加し、益々、活動が活発化しています。写真に興味のある方、気軽に社友会室を覗いて下さい。

【谷水】



## 写真・絵手紙合同作品展のご案内

会場：東広島市民ギャラリー（フジグラン西条駅前店5F）

会期：2006年4月18日（火）～23日（日）  
(午前10時～午後6時)

広島支部の写そう会・絵手紙同好会の合同作品展示会です。  
多数のご来場をお待ちしております。  
尚、会期中は会員が交代で会場内のご案内を予定しています。

# 役員会だより

代表幹事 相馬 實

対象期間：2006年1月～3月

(1月は新年賀詞交歓会のため役員会は休会)

\* 社友会活動に於けるインターネット活用  
広島支部に於いてはEメール、ホームページとインターネット環境が整いましたので、今後社友会活動への活用拡大を図り、利便性・処理スピード向上等に向けて取り組んでゆきます。

①社友会行事(定期総会、新年会、春秋の旅行等)の「案内書」及び「出欠確認」をEメールにて行います。  
時期は秋季旅行よりの実施を予定しています。

なお、メール環境をお持ちでない方には従来通りのご案内とします。

②日直当番表をEメールにて送ります。

時期は2006年(H18)9～12月分よりの実施を予定しています。

なお、メール環境をお持ちでない日直当番受諾者は、従来通りのご案内とします。

③日直当番受諾調査の「案内書」及び「受諾確認」をEメールで行います。

時期は平成19年度分(H19/5月～H20/4月)実施を予定しています。

なお、メール環境をお持ちでない日直当番対象者の方には、従来通りのご案内とします。

各行事・活動等はホームページや“ひびき”にも掲載しますので併せてご覧ください。

## \* 広島支部定期総会

今年は5月26日(金)にラポール広島にて紅葉会と共に開催を行います。

現在、全役員にて開催に向けて準備をしておりす。

今年は懇親会終了後、第3工場の見学会を予定しています。

## 同好会推進リーダー会議

3月17日 同好会推進リーダー会議が開かれました。全同好会のリーダーに集まつていただき、各同好会のホームページ拡充の計画や、同好会活動の現況を報告いただき平成18年度の計画などの、意見交換を行いました。



4月初旬ご案内を差し上げますが、多くの方の出席をお待ちしています。

## \* 会社行事への参加

会社行事のセミナー等への社友会の参加につき、昨年末に要請を行い、通信本部長の了解を得ました。

早速、1月5日の会社基本方針発表会に支部役員5名が参加しました。

## \* 平成18年度日直当番実施者調査

皆様のご理解・ご協力により新入会員を含め、新たに14名の追加受諾を頂きました。

ありがとうございます。

70才超やご都合で対象から外れた方もおられますが、75名の方に日直をお願いすることになりました。

調査は毎年年末に行いますので、来年度もよろしくご協力の程お願いします。

社友会会員数 3,092名 (3/20現在)

内訳	本部	2,115名
	栃木	241名
	東京	444名
	広島	213名
	九州	79名

また、「体育系」を主体に戸外を活動の場とする同好会では不足の事故に備え、傷害保険への加入を促進することが確認されました。

さらに、新入会員への同好会参加を勧誘する取り組みについても、話し合いしました。



## 新会員のご紹介

平成18年1月31日～3月末日まで入会

ほりおか みつお  
堀岡 光郎さん No.3460 通才) 部品管理部

ほそき えいいち  
細木 栄一さん No.3461 AV) AV特許開発室

むらかみ こういち  
村上 孝一さん No.3462 通才) 販売推進部

3月末現在 広島支部会員数 213名



□ 谷井一夫さん (四国地区委員)  
退職後も働いて居られる方、趣味を楽しんでおられる方、御身体の調子をくずされてされている方、皆様それぞれに頑張っておられます。

□ 友 短 信

町内の展覧会へ出品した作品の写真を同封します  
一笑に付して頂きたく。

□ 小倉 幹男さん  
支部より古希のお祝いをお送りした所  
丁重な札状が届きました。

拜啓 春まだ浅いこの頃、社友会の皆様には益々ご健勝のことと存じます。いつもいろいろとお世話をなっています。

さて、この度は社友会より古希の御祝いをお送り頂き、有難う御座いました。これからも健康に気をつけて、残り少ない人生を仕事、趣味、運動にと毎日をエンジョイして行きたいと思っております。

社友会一同様のご健康を心より御祈り申し上げます。

## 第13回(平成18年度)広島支部定期総会

開催: 平成18年5月26日(金) AM11:00～約4時間

会場: ラポール広島

次第: 主要審議・報告事項 平成17年度報告

平成18年度計画発表

規約改定報告

役員交代報告

合同懇親会

第三工場見学会

ご参加のご連絡は5月8日までにお願いします。

なお、第3工場見学会へのご参加の可否も併せて連絡をお願いします。

また、総会へのご参加の方々は「年会費」「総会参加費」をご持参願います。

いた。「春に3日の晴れ間なし」とか。今朝、屋根には雪が積もっていました。日替わりで、天候が変わって寒い日もありそうで、暖房機を收めるのは、もう少し先になります。(裕)

□ 支部ホームページの開設にともない、会報掲載の情報が古くなつた感があります。ホームページと重複せりの紙面刷新をご期待ください。

シズ、かつ会員諸兄との「コミュニケー

編集後記

## 広島支部行事予定 4月～6月

4月18日(火)～(23日) 写そう会・絵手紙同好会

合同作品展

春の懇親旅行

定例役員会

4月20日(木)

4月28日(金)

5月26日(金) 平成18年度定期総会

6月23日(金)

定例役員会